



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

“AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO”



NOTA DE PRENSA N° 423-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Julca: el 2017 hay poca ejecución de gasto, pero el 2018 invertimos todo el presupuesto

El gerente General del Gobierno Regional señaló que este año fue de planificación, preparación e inicio de proyectos y que el próximo será de inauguraciones de obras.

El Gobierno Regional Cajamarca tiene -este año- baja ejecución de gasto porque los recursos asignados inicialmente fueron 111 millones, ya invertidos en su totalidad; pero las autoridades gestionaron 230 millones más, los que generaron que el porcentaje de ejecución presupuestal bajara, pero se encuentran comprometidos junto a los recursos que llegarán el 2018 y que se gastarán en su totalidad; aseguró el gerente General del GRC, Jesús Julca Díaz.

“Nosotros tenemos todos los cuidados para que ningún presupuesto se revierta al tesoro público”, aseguró Julca Díaz, al comentar que los recursos provienen de “diferentes fuentes de financiamientos como de recursos ordinarios, propios y determinados y por operaciones oficiales de crédito, de las cuales solo se podría revertir al tesoro público de recursos ordinarios”.

El funcionario precisó que *“como Gobierno Regional tomamos todas las previsiones del caso para que no se revierta los recursos, garantizando toda la ejecución presupuestaria de recursos ordinarios hasta fin de año y lo que pasará al próximo serán recursos que no se revierten al tesoro público”.*

MÁS PROYECTOS

Jesús Julca solicitó la participación de la población para fiscalizar y apoyar la ejecución de los proyectos ya iniciados. *“Del endeudamiento de 24 proyectos, 13 proyectos ya se iniciaron. Hay que recordar que también salió para 11 proyectos que estaban a nivel de perfil y el paso a seguir era la elaboración del expediente técnico y luego la ejecución”,* refirió.

“Debemos informarles a los beneficiarios de estos 11 proyectos que los expedientes técnicos ya se concluyeron y estamos en procedimientos administrativos para lanzar este paquete de obras a través del Seace y en un mes y medio tener las empresas que ejecutarán las nuevas obras y que se concluyan como debe ser”, aseguró el gerente.

EXPEDIENTES EN ELABORACIÓN

También informó que *“el Gobierno Regional Cajamarca tiene un buen número de expedientes técnicos en elaboración para contar con una importante cartera de proyectos para gestionar el financiamiento correspondiente, ya que los presupuestos disminuyeron para el Gobierno Regional, por lo que es necesario contar con el producto como expediente técnico y tocar las puertas de las diferentes instituciones”.*

INAUGURACIONES DE OBRAS EL 2018

Finalmente, Jesús Julca precisó que el 2017 fue el año de inicio de obras y *“definitivamente, empezamos a inaugurar a partir de febrero de 2018, las obras iniciadas este año, y a más tardar hasta julio o agosto estaremos concluyendo la gran mayoría de estas obras”.*

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 27 de noviembre de 2017.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**